

Kunter compte sur Killian Hayes



BASKET. Alors que le jeune Killian Hayes ne cache pas son envie de départ, l'entraîneur choletais Erman Kunter réaffirme que les conditions de départ sont loin d'être réunies. PAGESSPORT

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 23 juillet 2019

« Je compte sur Killian Hayes »

Avant de s'envoler demain pour Istanbul, où l'attend une semaine de vacances, Erman Kunter a pris le temps de faire le point sur le recrutement et le dossier Killian Hayes.

Tristan BLAISONNEAU
tristan.blaisonneau@courrier-ouest.com

Le recrutement

Trois recrues déjà annoncées (Fofana, Jok et Horton) et trois autres à venir « rapidement ». Avant de s'envoler vers la Turquie, « mais de garder son téléphone ouvert pour les agents », Erman Kunter a le sourire. « On est dans les temps. De toute façon, on a une petite marge d'attente, au moins jusqu'au 10 août. Souvenez-vous, en 2010, Sammy Mejia (Ndlr : le futur MVP de la saison) ne nous avait rejoints qu'une semaine avant le début du championnat », résume le coach de CB qui attend ses premiers joueurs, « les Français », le lundi 5 août à La Meilleraie avant un début général de préparation, « au complet », le 12 août.

Parmi les trois joueurs en attente, deux dossiers sont sur le point d'être bouclés. Quant au troisième, la balle est désormais dans le camp du technicien choletais qui doit, ou non, donner son aval.

A la question de savoir s'il a réussi à attirer les joueurs qu'il désirait, Erman Kunter est affirmatif : « Oui. Cette équipe va jouer avec de la gnac. Défensivement, on sera fort dans la raquette, prédit-il. Nous ne serons peut-être pas les plus costauds, mais nous serons très athlétiques. » Il reprend : « Le CB à venir sera un mélange d'étrangers et de joueurs français formés au club car Vafessa (Fofana) vient de chez nous. Le seul petit bémol, c'est que nous manquons peut-être un peu d'expérience de Jeep Élite. »

Le point sur l'effectif

Meneurs, arrières : Killian Hayes, Abdoulaye Ndoye, Kalrton Dimanche et un Américain à venir
Ailiers : Peter Jok (Soudan), Vafessa Fofana
Intérieurs : Chris Horton (USA), Melvin Govindy, deux étrangers à venir et possiblement Darel Poirier.
Woghiren prêt. Waren Woghiren a été prêt hier à Denain (Pro B).

Le dossier Hayes

« Killian est sous contrat avec nous. Je compte sur lui. » Cette phrase, Erman Kunter l'avait prononcée à la fin de la saison dernière. Il l'a réutilisée hier. Car, pour lui, rien n'a bougé dans le

dossier Hayes. « En fin de saison dernière, j'ai eu un entretien en face-à-face avec les Hayes. Je leur ai tout exposé, les dates de reprise, d'examen médicaux, des matchs amicaux... À la fin de cet échange, ils m'ont effectivement fait part de leur choix de vouloir quitter Cholet, pour relever un autre challenge plus relevé et de jouer une coupe d'Europe ailleurs. À partir de là, ce dossier n'était plus de mon ressort. S'il veut partir, Killian doit régler ça avec le club avec qui il est sous contrat jusqu'en 2022, sans aucune clause de départ. Aujourd'hui, CB est prêt à ouvrir la porte à un départ, mais il y a des conditions administratives et financières. Là, en ce 22 juillet, je peux vous dire qu'elles sont loin d'être remplies... »

En clair, Killian Hayes n'est pas encore parti. Sans vouloir aller jusqu'au clash avec le jeune Choletais, Erman Kunter se dit même persuadé que le clan Hayes fait fausse route. « Stratégiquement, ce n'est pas idéal, juge-t-il. Killian veut évoluer dans une meilleure équipe, mais il veut aussi jouer davantage. Ces deux éléments ne sont pas parallèles. L'an dernier, Killian est le joueur de sa génération qui a joué le plus, devant Théo Maledon. Chez nous, il était à 20 minutes par match, Maledon 18 à Villeurbanne. Deux minutes, c'est énorme à ce niveau, c'est cinq ou six possessions. »

Quant à la possibilité de voir Hayes s'envoler vers un club d'Euroleague, Kunter n'y croit pas : « S'il le faut, les clubs d'Euroleague sont prêts à payer un million pour racheter un contrat, mais c'est pour faire venir un joueur opérationnel, pas un jeune qu'il faut former. Ça, ce n'est absolument pas leur priorité. »

Et Kunter de conclure : « Si j'ai bien compris, Limoges cherche un fort meneur étranger, donc Killian n'aurait pas le poste principal. A Monaco, pas sûr qu'il joue beaucoup non plus. Ici, à Cholet, oui, il y aura un meneur étranger. Mais il aura peut-être un peu plus de chances de gagner du temps de jeu avec nous. En tout cas, il sait que la reprise est le 5 août et son test cardio le 9. »

Et si Hayes venait malgré tout à partir ? « J'ai échafaudé un plan B dans ma tête. Comme il n'est pas évident de recruter des joueurs formés localement (JFL), nous jouerions peut-être avec six joueurs étrangers. Mais nous n'en sommes pas là... »



Entre le Cholet d'Erman Kunter et Killian Hayes, le bras de fer n'est pas fini.

Photo CO - Etienne LIZAMBARD

LA QUESTION

Siutat, un tacle pour Hayes ?

C'est depuis Israël, où s'est achevé dimanche l'Euro U20, que Jean-Pierre Siutat, le président de la Fédération française depuis 2010, a lancé un pavé dans la mare des jeunes basketteurs tricolores. « Salle comble pour cette finale U20 entre Israël (tenante du titre) & l'Espagne. Pendant ce temps, certain joueur français boude la compétition pour se ballader aux USA. On appréciera. Bravo au groupe de JA

Toupane, présent de bout en bout. Il mérite notre respect », a tweeté le président de la FFBB. Si Jean-Pierre Siutat est resté injoignable hier, il semble notamment viser Killian Hayes. Selon nos informations, le Choletais aurait en effet décliné une sélection en U20 pour aller s'entraîner aux USA cet été. Une sanction en sélection ou en Jeep Élite pourrait être prononcée à son égard.